

Nama : Desi Firmansyah

Kelas : Mat1

Skenario Video Praktik

Tahapan Kegiatan	Visual	Audio
Opening	Intro dan judul Video Pembelajaran Jarak Jauh Statistika	Backsound musik Mr. Sunny Face - Wayne Jones
Kegiatan Pendahuluan Motivasi pengkondisian dan penyampaian tujuan pembelajaran	Setting : Rumah masing-masing Gerakan Kamera : teknik zoom out, neutral dan ukuran medium shot sehingga gambar layar hp/laptop terlihat saat meeting Persiapan Guru mengunggah bahan ajar dan LKPD di microsoft teams Aktivitas guru dan siswa melakukan web meeting (google meet), dan menyampaikan tujuan pembelajaran.	Backsound musik Mr. Sunny Face - Wayne Jones Percakapan guru dan siswa via google meets Backsound musik Mr. Sunny Face - Wayne Jones
Kegiatan Inti penyampaian materi pembelajaran	Gerakan Kamera : Medium shot sehingga hp/laptop terlihat dan tangkapan layar hp/laptop Guru memberikan arahan alur kegiatan yang akan dilakukan peserta didik, kemudian peserta didik mendownload LKPD pada file yang ada di microsoft teams, link video pembelajaran.	Backsound musik menyesuaikan
pemanfaatan media atau sumber belajar dalam pembelajaran	Gerakan Kamera: Medium shot Gerakan Kamera: tangkapan layar microsoft teams. Peserta didik mendownload media dan sumber belajar di	Backsound musik menyesuaikan

<p>pelibatan peserta didik dalam pembelajaran dan integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran</p>	<p>microsoft teams dan ppt maupun video yang diupload di youtube Peserta didik melakukan panggilan video kelompok di WA/google meets bersama guru untuk bimbingan diskusi dalam LKPD dan latihan soal</p>	<p>Backsound musik Mr. Sunny Face - Wayne Jones</p>
<p>pelaksanaan penilaian pembelajaran</p>	<p>Gerakan Kamera: tangkapan layar microsoft teams</p> <p>Peserta didik mengupload LKPD dan latihan soal dalam bentuk foto maupun documen ke dalam <i>assignment</i> pada <i>microsoft teams</i></p>	
<p>Kegiatan Penutup memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi kegiatan inti kegiatan penutup</p>	<p>Melakukan refleksi di google meet mengenai materi pembelajaran pada akhir pertemuan</p>	<p>Backsound musik Mr. Sunny Face - Wayne Jones Suaran meeting menggunakan teem peserta didik menyimpulkan</p>

Berikut Link Video Praktik Pembelajarannya : <https://youtu.be/ud4OMRpp3RQ>